

ヤマト絵日記 その16



地域貢献活動の感想



私が記事を書いている場面

こんにちは。私は西城自治振興センターで地域貢献活動をしている管です。私は今回でこの「まちづくり便」に記事を書くのは最後となりますので、これまでの感想を書こうと思います。

本日まで、西城自治振興区で地域貢献活動を行い、イベントを開催した後、何が良かったか、次はどこを改善したら良いのか等、話し合いの中で振り返ることが大切だと分かりました。そして、取材では、どうやったら取材した方の思いを簡潔に伝えられるのか、など普段考えないことを考えることができたので、まだ私に足りない事や、これから生活していくうえで気を付けることをみつけだす事が出来ました。ですので、ここで活動して良かったなと思いました。最後になりましたが、いつも私の記事を読んで下さりありがとうございました。

活動が終わっても地域の皆様に貢献できるよう頑張ります。

記 西城自治振興区 管



西城自治振興センター

第3回 庄原市自治振興区連合会グラウンド・ゴルフ大会



伊藤茂(中野1区)さん

綿屋光美さん

吉野秀和さん

山口ヨコ子さん

赤浦清子さん

五日市公盛会

園司治市さん

会長 板本安功さん

11月7日(木)東城中央運動公園で開催されました。庄原市の自治振興区から団体戦は15チーム、個人戦は112人で競技を行いました。西城自治振興区からは抽選会で選出の五日市公盛会が主なメンバーで出場しました。入賞はなりませんでしたが、紅葉の始まった景色の中でプレーを行い、親睦と交流を深めました。出場者のみなさんお疲れ様でした。

子ども写真教室

10月26日(土)



①

今年、芸備線・木次線に乗って駅(備後落合駅・油木駅)周辺の撮影をしました。写真撮影の他にも、切符の買い方や列車の中でのマナー等も学びました。子ども達の個性が詰まった写真がたくさん撮れました。講師は、安原さんと藤川さん、引率の友保さん。

①備後落合駅では、ボランティアガイドの永橋さんから駅の話、蒸気機関車の汽笛を聞いたりジオラマ・列車の撮影をしました。

②高原さんから、どぶろく作りの話を聞きました。

③みんなでフォトコンテストへ応募する写真を選びタイトルをつけました。



②



①



③

第12回西城フォトコンテスト受賞作品展



佳作・秀作を多くの人が観賞

11月17日(日)第12回西城フォトコンテスト表彰式が行われました。最優秀賞 宮下康子「黄金色の海で」住民選考特別賞 細川純「萩野台に架かる虹」、秋山優征「秋の夕暮れ」子ども部門最優秀賞 鑄鍋佐江「異世界へレッツゴー」その他32作品が受賞しました。西城自治振興センターで展示しました。ウイール西城で展示中です。



西城紫水高生も受賞

かわいいオバケの行進 西城保育所のハロウィーン



10月31日(木)園児17名が仮装をして、こわーい笑顔で町を明るくしました。おつかれさま！ありがとうございます！

パソコン教室 参加者募集!

12月27日(金) 1月10日(金) いずれも13:30~

※都合により変更になることがあります 講師:宮原賢治さん

西城自治振興センター 年末年始休館のお知らせ

令和6年12月28日(土)から令和7年1月5日(日)まで 本年も大変お世話になりました よいお年をお迎えください!



ありがとうございます センター玄関先のマメツゲ 今年も剪定していただきました

西城自治振興区だより

2024.12.20(金) Vol.150

西城まちづくり便

☎729-5722 広島県庄原市西城町大佐734
TEL/FAX:0824-82-2175
e-mail:saijyo.jichi@gmail.com



ヒバゴンのまち 自然豊かな広島県庄原市西城町の様々な情報をお届けします♪



西城町観光協会とタイアップした情報サイトです 地域の情報などを発信します *こちらからお入りください

西城自治振興区は4か所のエイドステーションを開設し、ランナーに笑顔と美味しさを提供しました



はぶ草茶とヒバゴンのたまごを提供



午前6時半から準備 甘酒と梨を提供



おなじみのヒバゴンのたまご



第4回 比婆いざなみ街道マラニック大会 五年ぶりの開催



八鳥自治会かけそば作り



八鳥自治会 かけそばを提供 おかわりで2、3杯食べる人も



神話の里 くまの自治会 レモンのはちみつ漬け、パイナップル、梅干しに鮎熊野神社にたどり着いたランナーを歓迎

11月10日に沿線秘境駅を巡る！JR芸備線を応援と題してマラニック大会が行われました。比婆山駅は、ロングコース69.2km90名(内、落合駅～比婆山駅(ショートカット)まで芸備線乗車13名)・ショートコース15.6km180名(内、比婆山駅～備後西城駅(ショートカット)まで芸備線乗車47名)で唯一2コースのエイドステーション(休憩地点)となる為、比婆山駅周辺の方々を中心に住民13名のスタッフとエイド責任者2名で運営しました。

午前11時から田盛商店に貸して頂いた駐車場にエイドステーションを設置し、提供するメインの食材は、はぶそう茶と菓子司処「大国堂」から頂いたヒバゴンのたまご、企画運営業者からのスポーツドリンク、麦茶、水、コーラを準備し選手の到着を待ちました。

ショートコースの選手が到着予想時間より約20分早く到着し、その後ショートコースの選手が来る中、ロングコースのトップの選手も予定の時間より早く到着、ロングコースの2番目の選手は、ショートコースの選手が多く混雑する中、約40分遅れて通過しました。

当エイドステーションに到着するショートコースの選手の内、比婆山駅から備後西城駅(ショートカット)まで乗車予定で早く着いた人は乗車せずにゴールへ向かわれ、最終的には半数の選手は比婆山駅の事務室を改装した集会所で休んで頂き、比婆山駅14時55分発の列車でゴールに向われました。

その後、ロングコースの最後の選手がエイドステーションを16時20分頃出発後、急いで撤収作業をして16時50分頃解散しました。

最後に、スタッフの皆さん、ヒバゴンのたまごを提供して頂いた菓子司処「大国堂」様、ステーション会場として駐車場を貸して頂いた田盛商店様、快く協力して頂きまして誠に有難う御座いました。

比婆山自治会 会長 田原宗人談

